DER OKTOBER – das war alles los bei uns in der Mondsteingruppe

Im Oktober haben wir **Erntedank** gefeiert. Dazu haben wir Wurzelgemüse betrachtet, schon mal gelbe, weiße und rote Karotten probiert?

Aus dem Wurzelgemüse haben wir zum Erntedankfest noch eine feine Suppe gekocht und die gelben Rüben wanderten in einen Kuchen.

Die Bewegungsspiele zum Thema "Wurzelgemüse" waren auch sehr lustig! Ausmalbilder, Basteleien und Märchen rundeten das Thema ab.





Es ist Herbst!

Dazu haben wir ein Lied gelernt "Ihr Blätter wollt ihr fliegen?", gemalt und in der Au mit dem Fallschirm mit den Blättern gespielt.

Anschließend sprachen wir viel über die Feuerwehr. Wir betrachteten das Bilderbuch: "Was machen wir bei der Feuerwehr?", schauten wir uns 2 Filme (Sendung mit der Maus) an, malten tolle Feuerwehrbilder und "Feuerhäuser" und hatten einen "Feuerwehreinsatz" in einem Bewegungsspiel. Zum Abschluss sahen wir uns das Bilderbuch "Mein Freund ist Feuerwehrmann" an.



Im Oktober starteten wir mit dem Kneippen.

Zum Einstieg "besuchte" uns die (Handpuppe) Pfarrer Sebastian Kneipp. Wir holten unsere Bürsten und übten uns in Trockenbürsten und es gab einen feinen Tee aus den letzten Kräutern im Garten gesüßt mit dem Honig unserer Bienen.

Außerdem begannen wir uns auf das Martinsfest vorzubereiten.

Und wir hatten viele Geburtstagskinder!

Ole wurde 3 Jahre alt, **Jakob** wurde 6 Jahre alt und **Leo** und **Hannah** wurden 3 Jahre. Herzlichen Glückwunsch! Einige Geburtstage werden wir noch nachfeiern.